
Es muy buena propuesta , creo que será un cambio para nuestro país se debería informar con carteles 
con mayor difusión para un buen entendimiento.	  


